



136 m²

Réf. V2614C0

1 995 000 €

St-Paul-de-Vence

Appartement à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité situé dans la résidence la plus prestigieuse et luxueuse de saint-paul de vence, dont le parc a été conçu par le Célèbre architecte paysagiste jean mus, et à seulement quelques minutes à pied du village emblématique de saint-paul de vence, ce sublime appartement 4 pièces, exposé plein sud, de 143 M², prolongé par une très belle terrasse d'angle de 60 m² avec vue Dégagé jusqu'à la mer, a tout pour faire rougir les plus belles propriétés de notre région : calme absolu, 3 garages fermés dont un équipé d'une borne de recharge pour Véhicule électrique, une cave, le tout au sein d'une ...

Exclusivelocated in saint-paul de vence's most prestigious and luxurious residence, whose grounds were designed by the famous landscape architect jean mus, and just a few minutes' walk from the emblematic village of saint-paul de vence, this sublime 143 M², south-facing 4-room apartment, extended by a beautiful 60 m² corner terrace with unobstructed sea views, has everything to make the finest properties in our region blush: absolute peace and quiet, 3 enclosed garages, one of which is equipped with an electric vehicle charging station, a cellar, all within a secure residence of just 17 ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

